

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

TÍTULO: ¿Cuál es el origen de la frase “hacer el indio”?

SINOPSIS: En Huelva se organizó, en 1892, con motivo del cuarto centenario del descubrimiento de América, un gran desfile naval que presidieron la Regente María Cristina, y el rey niño, Alfonso XIII. Como los integrantes de uno de estos desfiles debían ir vestidos de época, contrataron a varios ciudadanos para que hicieran de indios. De ahí la frase “hacer el indio”. Y como a los “indios” les pagaban 10 pesetas, es decir, dos duros, de aquella ocasión proviene también la frase “anda y que te den dos duros”.

FECHA DE EMISIÓN: 19/04/2013

PARTICIPANTES: Miguel Ángel Martorell Linares, profesor de Historia Política y Social de la UNED.